



県評しづおか

静岡県労働組合評議会

〒420-0851

静岡市葵区黒金町55番地

交通ビル3階

TEL 054-287-1293 FAX 054-286-7973

Eメール kenpyo@cy.tnc.ne.jp



菊池 仁 県評議長

**新年あけまして
おめでとうございます**

2024年新春あいさつ
県評議長 菊池 仁

2024年になりました。
今年もみなさんと一緒に、
生活改善のために奮闘して
いく覚悟です。新年早々に能登半島地震
が発生しました。亡くなられた方の冥福をお祈りす
れました。被災された方々に心から哀悼の意を表します。
まだ大勢の方が避難を強
送られており、一刻も早く生活を取り戻される
ことをお見舞い上げます。西武百貨店での雇用問題で、
ストから事態が動き出しました。アメリカでも、全米自動車労組(UAW)は、自動車労連は、その内の「団体行動権」といわれる「ストライキ」の行使をすべての労働組合が行使できるよう、労働組合のバージョンアップ!!力を認めています。

2024年になりました。
今年もみなさんと一緒に、
生活改善のために奮闘して
いく覚悟です。新年早々に能登半島地震
が発生しました。亡くなられた方の冥福をお祈りす
れました。被災された方々に心から哀悼の意を表します。
まだ大勢の方が避難を強
送られており、一刻も早く生活を取り戻される
ことをお見舞い上げます。西武百貨店での雇用問題で、
ストから事態が動き出しました。アメリカでも、全米自動車労組(UAW)は、自動車労連は、その内の「団体行動権」といわれる「ストライキ」の行使をすべての労働組合が行使できるよう、労働組合のバージョンアップ!!力を認めています。

2024年春闘スローガン

**歴史的物価高騰にみあった賃上げ・底上げ!
仲間を増やして春闘を勝利しよう!
ストライキの力で労働組合の存在感を示そう!**



講演する小畠全労連議長

24春闘では、23春闘を上回るストライキや統一闘争型の賃上げをさらに職場、地域から広げてくださいが求めています。また、4年ぶりに会食を伴った旗びらき式を行いました。

24春闘では、53名が参加し久々に交

流を深める旗びらきとなりました。

長期に及ぶコロナ禍は、

では竹下氏が「要求の求心力で仲間を増やすことが出来る労働組合になろう」と訴えました。また、4年ぶりに会食を伴った旗びらき式では加盟組合や来賓団体から53名が参加し久々に交

流を深める旗びらきとなりました。

24春闘では、53名が参加し久々に交

流を深める旗びらきとなりました。これでは竹下氏が「要求の求心力で仲間を増やすことが出来る労働組合になろう」と訴えました。また、4年ぶりに会食を伴った旗びらき式では加盟組合や来賓団体から53名が参加し久々に交

流を深める旗びらきとなりました。

長期に及ぶコロナ禍は、

**要求の求心力で仲間を増やす
労働組合になろう**

国民春闘共闘会議総会と旗びらき開催



旗開きで団結ガンパロー

諸制度を労働者・国民本位に転換すること」「社会的な賃金闘争で最低賃金や公務員賃金や公契約制度の改善を図ること」などを職場闘争とともに社会的に実現させるたたかいです。

そのため必要なことは、

「たたかう労働組合のバージョンアップ」です。

24国民春闘は、その第二幕で

「①ストライキなど高い

交渉力でたたかえる組織に

なること、②産別や地域の

統闘争への結集を強める

こと、③要求の求心力で仲

間を増やすことができる労

働組合になることです。そ

のために「職場活動、職場

闘争の強化」が必要です。

すべての組員が労働組合

を自分でととしてたたか

うことが求められます。

県内のすべての職場から

労働組合のたたかいの声を

上げ、生活のできる賃金を

勝ち取りましょう。最低賃

金の全国一律制の実施と人

もともにたたかう仲間がた

くさんいます。仲間の力を

信じて24国民春闘を勝利

しましょう。職場にも地域に

もともとたたかう仲間がた

くさんいます。仲間の力を

信じて24国民春闘を勝利

しましょう。

会計年度任用職員をは

ましよう。ケア労働者大幅

賃上げ、待遇改善をめざし

てケア春闘をたたかいましょ

う。会計年度任用職員をは

ましよう。

賃金1500円を実施させ

ましよう。ケア労働者大幅

賃上げ、待遇改善をめざし

てケア春闘をたたかいましょ

う。

間らいい生活のできる最低

賃金1500円を実施させ

ましよう。

賃金1500円を実施させ

